

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	26-06-2012
Mención	Diputados molestos con Beyer por suspensión de cita. Habla Rector de la UAH.

Diputados molestos con Beyer por suspensión de cita.

- Molestos reaccionaron los diputados de la Comisión Investigadora del Lucro en la Educación Superior, no fueron recibidos por el ministro Harald Beyer a quien le entregarían el informe final de su investigación. Hablan: - Mario Venegas, diputado DC. - Alejandra Sepúlveda, diputada. - Rodrigo González, diputado. - Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Sergio Campos - Verónica Franco